## 北海道原水協ニュース

原水爆禁止北海道協議会 Eメール hokkaidogensuikyo@pearl.ocn.ne.jp 電話011 (747) 7557 fax011 (747) 7537 発 行/2019年10月21日

# 世界を変えよう、私たちの声と行動で

#### 雨が降りしきる中、核兵器のない世界をと訴える

国連軍縮週間に呼応して

10月19日(土)だんだん雨足が強くなり足元に雨がたまる中、ヒバクシャ署名を進める北海道民の会は、午前11時からJR札幌駅前南口広場で署名宣伝行動を行いました。

広島で被爆した金子廣子さんが(写真/左から二人目)ハンドマイクで「抑止力といっても核兵器があったら使う。核兵器はなくすしかありません」と、核兵器のない世界を実現するためにヒバ



クシャ国際署名の協力をよびかけました。長崎で被爆し た宮本須美子さんも参加し、横断幕を掲げました。

足を止め署名する人もいましたが、署名用紙もびしょびしょ、人通りもなくなり30分で行動を切り上げました。コープさっぽろや北海道非核の会はじめ20人近くが参加しました。10時からの総がかり行動を終えて北海道平和運動フォーラムの難波事務局長も駆けつけました。

北広島原水協も午後からの宣伝行動を予定していましたが、雨のため中止となりました。

#### 国連軍縮週間に呼応して

8月の原水爆禁止世界大会に参加 した青年の報告会が9月6日行われ ました。

10月24日からの国連軍縮週間に呼応した行動をと、署名宣伝行動・ Peace Wave SAPPO ROを呼びかけました。青年がすすき のをジャック!

■呼びかけ/ピースウエーブサッポロアクション2019

⇒連絡先 O11 (747) 7557 北海道原水協気付け



## ★ ★ ★ 国連軍縮週間でさらに批准国が増える期待が

## ドミニカ共和国が核兵器禁止条約に批准(10月18日) 批准は 33か国

グアテラマ・・・核兵器禁止条約に調印し、現在批准に向けた最終段階にある。 アイルランド・・・我が国の議会で現在禁止条約を速やかに批准するための法

ネパール・・・核兵器禁止条約を批准するため、国内で必要な手続きを開始した

案が審議されている。

「核兵器と核実験犠牲者への最良の敬意は 核兵器がいかなる状況下でも二度と使われないよう具体的措置をとることだ」

~ メキシコ ~

「被爆者に対して国家ができる最良の貢献は 核兵器禁止条約に調印・批准することだ」

~ エクアドル ~

(第74回国連総会・第1委員会一般討論から)